

# CORRECCIÓN

Si bien los proyectos de la Corporación Patrimonial Población Obrero Ferroviaria de San Bernardo han contado con el apoyo de diversas entidades, es fundamental destacar que son levantados, diseñados y ejecutados íntegramente por el equipo profesional de la corporación. En la etapa de levantamiento, se realizan investigaciones históricas, patrimoniales y diagnósticos comunitarios para fundamentar cada iniciativa. Durante el diseño, se desarrollan propuestas metodológicas, arquitectónicas y museográficas que articulan el conocimiento patrimonial con su puesta en valor. Finalmente, en la ejecución, se implementan las estrategias diseñadas, integrando procesos de restauración, educación, divulgación y participación comunitaria.

Este trabajo es llevado a cabo por un equipo multidisciplinario compuesto por educadores, arquitectos, restauradores, historiadores, trabajadores sociales y museógrafos, quienes aseguran el rigor técnico y patrimonial de cada proyecto. No obstante, el financiamiento proviene de entidades como el Gobierno de Santiago, la Empresa de Ferrocarriles del Estado y fondos públicos como FONPAT y FONDART.